

PASSION VELO

25. Mono, bi, tri, quadri... déclinons la roue 1/2



Partons à la découverte de quelques cousins de notre bicyclette :

- le monocycle, présenté à l'exposition universelle de Paris en 1855, dérive du Grand bi. Baptisé « Pédocaèdre », il va subir lui aussi de nombreuses modifications non seulement techniques pour améliorer l'équilibre de son utilisateur mais aussi esthétiques selon l'usage auquel il est destiné.

Trial, street, fresstyle ou artistique, il permettra toutes sortes d'acrobaties notamment dans le monde du cirque, le pédalier étant en prise directe sur l'axe de la roue avec une selle plus ou moins haute.

- girafe, girafe à roue, kangourou, roue ultime (sans selle), roue impossible, autant d'appellations que de variantes plus ou moins déjantées pour un usage qui ne l'est pas moins!

A suivre ...

